

クリニックフォアを選んだ理由のアンケート結果一覧

職場の先輩に利用しやすいと教えてもらい、公式サイトを見て決めました。 わかりやすい表記でとても印象が良かったです。
仕事終わりに待ち時間なしで診察を受けられるのがいいと思いました。 安い値段でちゃんと問診もしてくださるので安心できるため選びました。
ネットで検索し、料金が安く、診察時間が短いと知ったから。 また、いつでも診察してもらえるのでどんなライフスタイルの人でも利用できる点。
日曜日も診察しています。そして、予約画面は診察可能時間帯が表示されて、 自分で好きな時間を選べるので利用しやすいためと思いました。
もともとクリニックフォアで美容内服セットを頼んでおり、 同じところからの処方だとこちらも管理がラクだったため。 また、こちらの相談もさせてもらったうえでどの種類のピルがあつてあるか・ 血栓症のリスクの話もしっかり説明してもらつたため安心して利用ができた。
先生がとても丁寧に相談に乗つて下さり、とても好印象でした。 取り扱っている薬の種類も豊富で、自分のPMの症状に合わせて処方して下さいました。
cmをしていたので、よく聞いていて頭の中にあつたことから、 そちらの会社さんを、選ばせていただきましたとてもよかったです。
診療後に処方された薬が自宅に配送されるサービスも非常に便利だと感じたからです。 これで薬局に行く手間が省けるため、忙しい私にとても助かりました。
ネットで検索して1番上に出てきていて有名で、オンライン診察が出来たからです。 初めてのピルでしたが、お医者様に用法を話してぴったりのものを選んで処方して下さいました、 オンラインでも安心して利用することができました。
cmをしているのを見たので、なかなか時代についていかないテレビが推しているということもあり、 こちらで購入することにしました。